



# Bhabinkamtibmas Polsek Klari Lakukan Penyuluhan Kamtibmas dan Latihan Dasar Kepemimpinan Bagi Pelajar di Kecamatan Klari

[KARAWANG - KARAWANG.IPEMI.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.IPEMI.OR.ID)

Jan 16, 2025 - 16:08



**Polres Karawang** - Puluhan siswa mengikuti kegiatan latihan dasar kepemimpinan siswa (LDKS) yang digelar SMPN 1 Klari beralamat di Dusun Duren, Desa Duren, Kec Klari, Kab Karawang pada Kamis (16/01/2025) jam 09.00 wib.

Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Triyono menjadi pemateri dalam kegiatan yang diadakan oleh SMPN 1 Klari.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain., SIK., SH , MH melalui Kapolsek Klari, Kompol H. Andryan Nugraha,SH kegiatan ini, salah satu langkah antisipasi terkait penyimpangan perilaku pelajar berupa tawuran maupun narkoba serta permainan judi online dikalangan pelajar.

Menurutnya peran para siswa terutama pengurus OSIS ini nanti akan menjadi agen, dengan memberikan masukan atau informasi selain menjadi contoh bagi rekan siswa lainnya.

“Mereka diharapkan bisa memberi masukan kepada pihak kepolisian khususnya Polsek Klari Polres Karawang jika ada siswa yang akan tawuran. Selain itu juga memberi masukan kepada sekolah agar tawuran bisa diantisipasi,” ujarnya.

Sementara itu dalam kegiatan pelatihan kepemimpinan dan penyuluhan kamtibmas yang juga diikuti sejumlah guru dan pembina sekolah ini juga disampaikan oleh Anggota bhabinkamtibmas selaku pemberi materi. Diantaranya kenakalan remaja dan tindak pidana yang melibatkan anak dibawah usia atau pelajar.

Jauhi hal hal yang mengarah ke kenakalan remaja seperti Bullying, Tawuran, Miras, Narkoba, permainan judi online, jika kalian bisa menjauhi hal hal itu maka bisa menjadi modal untuk meraih kesuksesan di masa depan dalam bidang apa saja,” ujar Kapolsek Klari.

Kompol H. Andryan Nugraha.SH menambahkan, Kepada seluruh siswa siswi LDKS ini, Pihaknya mengajak untuk memanfaatkan masa mudanya dengan baik dalam rangka menyiapkan kehidupan di masa yang akan datang karena tantangan kedepan semakin berat jika tidak dipersiapkan mulai saat ini.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain